
F r a g e s t u n d e 
Gemeinderatssitzung am 22. Jänner 2015 

NEU 
Ftl. Zl  Fraktion Gemeinderat/rätin Fragetext Stadtsenatsreferent/in 

 
1 

 
KPÖ  GR.in Dipl.‐Ing. Christina 

Braunersreuther 
Gebühren für Pflanzkästen 
 
Sind Sie bereit,  sich dafür einzusetzen, dass  im Sinne der 
Unterstützung des Engagements von BürgerInnen  solcher 
Initiativen wie  in der Triester Straße die Gebühren für das 
Aufstellen  der  Pflanzkästen  erlassen  werden  und  dass 
unbefristete Genehmigungen erteilt werden? 
 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
2 

 
FPÖ  GR. Ing. Roland Lohr  Kosten für Werbeaktion „Jahreskarte Graz“ 

 
Sind  Sie  bereit,  in  Erfahrung  zu  bringen,  wie  hoch  die 
Ausgaben  zu Werbezwecken  im  Zusammenhang mit  der 
Jahreskarte  Graz waren,  um  dem  Gemeinderat  hierüber 
Bericht zu erstatten? 
 
 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 

 
3 

 
Grüne  GR.in Mag.a Andrea 

Pavlovec‐Meixner 
Verbleib der Förderung für weitere Coworking Spaces 
 
Wofür wurden die nicht vergebenen Fördermittel aus dem 
Call zu den Coworking Spaces verwendet? 
 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 



 
4 

 
Piraten‐
partei 

GR. Philip Pacanda  „Bausünden“ ohne Konsequenzen? 
 
Was könnte hier aus Ihrer Sicht gemacht werden, um solche 
Fälle künftig zu vermeiden und um zu verhindern, dass stark 
abweichende  Ausführungen  von  Großprojekten  ohne 
wesentliche Konsequenzen ausgesessen werden? 
 

StR.in Elke Kahr 

 
5 

 
ÖVP  GR.in Sissi Potzinger  Mindestsicherung: Stand der Entwicklung in Graz 

 
Wie  hat  sich  die  Mindestsicherung  in  Graz  seit  ihrer 
Einführung zahlenmäßig entwickelt? 

Bgm.‐Stv.in Mag.a Dr.in 
Martina Schröck 

 
6 

 
KPÖ  GR.in Martina Thomüller 

 
Ordnungswache in Zivil 
 
Welche  Ergebnisse  konnten  bisher  durch  diese 
Maßnahmen erzielt werden? 
 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
7 

 
FPÖ  GR. Christoph Hötzl  Verkauf Schloss Reinthal 

 
Sind Sie bereit, dem Gemeinderat im Rahmen der nächsten 
Sitzung  an  angemessener  Stelle  einen  Bericht  über  die 
rechtliche  Situation  sowie  über  die  Umstände  des 
Verkaufes des Schlosses Reinthal zu präsentieren? 
 

StR. Dipl.‐Ing. Dr. Gerhard 
Rüsch 



 
8 

 
Grüne  GR. Karl Dreisiebner  Linksabbiegemöglichkeit  am  westlichen  Ende  der 

Keplerbrücke 
 
Sind Sie bereit, die von der BürgerInnen‐Initiative Lendkai 
und  vom  Bezirksrat  Lend  vorgeschlagenen  verkehrlichen 
Varianten  –  etwa  die Möglichkeit  einer  ampelgeregelten 
Linksabbiegemöglichkeit  am  westlichen  Ende  der 
Keplerbrücke  auf  die  Lendkairampe‐Süd  (vorbei  an  Fa. 
Hofer),  oder  einer  Linksabbiegemöglichkeit  in  die 
Neubaugasse  (Richtung  Fellingergasse),  ebenso  unter 
Einbeziehung  einer  auszubauenden  derzeit  vorhandenen 
Druckknopf‐Ampel  –  statt  der  nun  wieder  ins  Gespräch 
gekommenen  äußerst  problematischen  Variante  des 
Rechtsabbiegens über die Lendkairampe‐Nord ausführlich 
prüfen  und  fachlich  bewerten  zu  lassen  sowie  über  die 
Ergebnisse mit VertreterInnen der BI und des Bezirksrats 
die Diskussion zu führen? 
 
 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 

 
 9 

 
KPÖ  GR.in Mag.a Ulrike 

Taberhofer 
Information  zur  geplanten  Streckenänderung  der 
Straßenbahnlinie 1 in Richtung Eggenberg/UKH 
 
Welche  Informationen können Sie mir  im Zusammenhang 
mit der geplanten Streckenänderung der Straßenbahnlinie 
1 in Richtung Eggenberg/UKH – Dauer der Baumaßnahmen, 
zusätzliche Haltestelle… – geben? 

StR. Mag. (FH) Mario 
Eustacchio 



 
10 

 
FPÖ  GR.in Claudia Schönbacher  Barrierefreie Gemeindewohnung 

 
Wie  viele  Menschen  mit  Behinderung  sind  derzeit  im 
System  „Gemeindewohnung“  (das  heißt,  Menschen  mit 
Behinderung  leben  bereits  in  einer  barrierefreien 
Gemeindewohnung,  leben  zurzeit  in  einer  nicht‐
barrierefreien  Gemeindewohnung  oder  sind  vorgemerkt 
und befinden sich auf einer Warteliste) erfasst? 
 

StR.in Elke Kahr 

 
11 

 
Grüne  GR.in Mag.a Astrid Polz‐

Watzenig 
Strategie  der  Stadt Graz  bezüglich  eines  ausgewogenen 
Verhältnisses  von  städtischer  und  privater 
Kinderbetreuung 
 
Welche Strategie verfolgt die Stadt Graz hinsichtlich einer 
Balance  zwischen  städtischen und privaten Angeboten  in 
der Kinderbetreuung? 
 

StR. Kurt Hohensinner, 
MBA 

 
12 

 
FPÖ  GR.in Mag.a Astrid 

Schleicher 
Runder Tisch zum Thema Hundewiese 
 
Inwieweit  wurde  dieser  dringliche  Antrag  bis  dato 
umgesetzt  –  wer  sind  die  Fachbeamten,  wer  sind  die 
Experten,  wann  darf  im  Gemeinderat  mit  ersten 
Ergebnissen gerechnet werden? 

Bgm. Mag. Siegfried Nagl 

 




